

BMD mit Platz 3 bei Österreichs besten Arbeitgebern in der Sparte Informationstechnologie

„Geht es den Mitarbeiter/innen gut, geht es BMD gut“

Steyr, 30. März 2022 – In diesem Jahr konnte die BMD Systemhaus GesmbH bereits zum dritten Mal in Folge in der jährlichen Umfrage des Wirtschaftsmagazins trend zu den „Top Arbeitgebern 2022“ in der Sparte Informationstechnologie einen Platz auf dem Podest erzielen. „Geht es den Mitarbeiter/innen gut, geht es BMD gut“, freut sich BMD-Geschäftsführer Dr. Markus Knasmüller, aufgrund der Platzierung unter den besten Arbeitgebern Österreichs. „Mittlerweile sind es über 700 Mitarbeitende, die für und mit BMD arbeiten. Durchschnittlich wuchs das BMD Team in den letzten drei Jahren um jährlich 45 Mitarbeiter/innen – der Frauenanteil beträgt 54 Prozent. Gerade in der Zeit der Pandemie ist das Unternehmen seinem Ruf als krisensicherer Arbeitgeber gerecht geworden. „Die schon seit vielen Jahren sehr guten Ergebnisse bei Arbeitgeberrankings resultieren aus dem wertschätzenden Verhältnis gegenüber unseren Mitarbeitenden sowie aus der gelebten Familienfreundlichkeit“, erklärt Knasmüller. „Flexible Arbeitszeiten, Homeoffice, Väterkarenz, Papa-Monat, Elternteilzeit sind Standard bei BMD“, führt Knasmüller fort.

trend. Top Arbeitgeber 2022

Die Top Arbeitgeber 2022 des renommierten Wirtschaftsmagazins trend basieren auf einer im Herbst 2021 durchgeführten anonymen Onlinebefragung von Arbeitnehmer/innen, trend-Leser/innen und Mitgliedern der Karrierenetzwerke Xing und kununu. Zusätzlich wurden Bewertungen auf kununu herangezogen. Für die Erhebung wurden unter Zuhilfenahme zahlreicher Quellen über 1.400 Arbeitgeber identifiziert, die der Mindestvoraussetzung von 200 Mitarbeiter/innen in Österreich entsprechen und die sich einer von 19 vorab von trend und Statista gemeinsam definierten Branche zuordnen lassen. Insgesamt flossen über 200.000 Urteile aus vier Bewertungskanälen in das Ranking. Hierfür wurden 8.000 Arbeitnehmer/innen zufällig und unter Berücksichtigung einer breiten regionalen und soziodemografischen Streuung im Rahmen eines Online-Access-Panels befragt, wie sehr sie ihren Arbeitgeber weiterempfehlen würden.

PRESSEINFORMATION

Über die BMD Systemhaus GesmbH

BMD besteht seit 1972 als innovatives Unternehmen. Es hat sich vom universellen EDV-Anbieter zu einem führenden österreichischen Hersteller von hochwertiger Business Software entwickelt: Buchhaltung, Kostenrechnung, Controlling, Lohn & HRM, ERP, CRM. Über 30.000 Kund/innen in AT, CH, DE, CZ, HU, SK verlassen sich auf BMD Lösungen für Unternehmen, Steuerberater und Wirtschaftsprüfer. BMD ist Marktführer bei Steuerberatern, bei Rechnungswesen-Software-Lösungen für Unternehmen und bei Lohnabrechnungssystemen in Österreich. Die BMD Business Software zeichnet sich besonders durch ihre Vielfalt und einfache Anpassbarkeit an unterschiedlichste Kundenanforderungen aus.



Bildtext: In diesem Jahr konnte die BMD Systemhaus GesmbH im „trend. Top Arbeitgeber 2022“ in der Sparte Informationstechnologie den dritten Platz erzielen. „Geht es den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gut, geht es BMD gut“, freut sich BMD Geschäftsführer Dr. Markus Knasmüller aufgrund der Platzierung unter den besten Arbeitgebern Österreichs.

© BMD, Gabor Bota – Abdruck honorarfrei

PRESSEKONTAKT

Dr. Wolfgang Wendy
Account Director – Member of the Board
REICHLUNDPARTNER
Public Relations
E-Mail: wolfgang.wendy@reichlundpartner.com
Mobil: +43 (0) 664 828 40 76